

# ふくしま 再生 短信

虎 捕 の 里

## 5/12 風と土の家 開所式



【写真】1. 快晴下の施設全景。2. いいたて美女軍団到着・正面玄関前。3. 地域活性化協議会会長・菅野宗夫さん挨拶、右は副会長・「風と土の家」運営準備委員長・佐藤公一さん。4. 英工務店社長高橋英明さんに感謝状。5. 餅つき大会。6. 恩師・森本晶子さんの前で熱演する元高校生フォークシンガー。

2019年5月12日午前10時、飯館村佐須行政区地域活性化協議会（会長、菅野宗夫さん）が運営する「虎捕の里・風と土の家」の開所式が、「家」の施設と隣接する佐須公民館、旧佐須小学校を会場に盛大に挙行された。式は協議会副会長・佐藤公一さんの司会で進行。冒頭会長の宗夫さん「この施設の建設にあたり芳賀沼製作所さん、地元の英工務店さん始め多くの皆様のお世話になりました。真野川の源流の湧き水の里で、風と土の恵みが人と人の豊かな交流を齎してくれると信じます」、協議会事務局局長・田尾陽一さん「仮設で使われたログハウスには

【背景写真】炸裂する「嫁パワー」・復活した虎捕太鼓。避難した皆さんの苦勞とふくしま再生の会の医療ケアチームの思いが刻まれています。菅野典雄村長の祝電披露、菅野新一村会議長の挨拶。英工務店さん、長谷川電気さん、荒木屋さん、地主・菅野太さんへの感謝状贈呈。協議会顧問・菅野永徳さんの音頭で乾杯。館内見学のあと芋煮とつきたてのお餅のぜんざいが振舞われた。虎捕太鼓の「奉納」と元若者のフォークソングが花を添えた。運営準備委員長公一さん「若い人、子供達の帰村が進んでいません、交流人口増が若い人達を元気づけてくれることを願っています」。（文責&撮影・若林一平）